



Commune de Val-de-Travers Communiqué de presse

Contact : Claude-Alain Kleiner
Chef du dicastère de l'éducation et de l'enseignement
032 886 43 96
claude-alain.kleiner@ne.ch

Départ à la retraite de M. Serge Franceschi, directeur de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau

Nomination de Mme Valérie Scollo à la tête de la direction de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau

Directeur général de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau de la Commune de Val-de-Travers, M. Serge Franceschi a choisi de faire valoir son droit à la retraite au terme de l'année scolaire 2009-2010.

Titulaire d'un baccalauréat pédagogique obtenu à Fleurier en 1968, M. Franceschi obtint une licence en lettres de l'Université de Neuchâtel ainsi qu'un certificat pédagogique en 1974. Enseignant au Collège de Val-de-Travers depuis 1973, il y dispense le français, l'histoire et la géographie puis, dès 1976, l'italien au Gymnase du Val-de-Travers. En 1992, il est nommé directeur du Collège secondaire du Val-de-Travers, succédant à M. Monnier. En 1999, il ajoute à sa fonction de directeur, celle de directeur-adjoint du Lycée Denis-de-Rougemont.

M. Serge Franceschi aura largement et activement contribué à la construction de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau de Val-de-Travers, école issue de la fusion des neuf communes et verticalisée à la lumière du concordat HarmoS. Sa connaissance de la région ainsi que ses qualités de rassembleur au charisme reconnu auront permis de garantir une belle qualité de vie grâce à une gestion de proximité à caractère humain.

Le Conseil communal exprime à Serge Franceschi sa très vive reconnaissance pour l'activité déployée au service des élèves et des familles de la région et lui adresse ses vœux les meilleurs pour une longue et sereine retraite.

Le Conseil communal de Val-de-Travers, soucieux de maintenir une direction à même d'assurer la gestion des onze degrés de l'école obligatoire dès l'année scolaire 201-2012, a

choisi de constituer une équipe constituée de quatre personnes. Dans cette perspective, le Conseil communal a décidé d'engager Mme Valérie Scollo pour assumer la fonction de directrice de l'Ecole Jean-Jacques Rousseau de Val-de-Travers.

Actuellement jeune directrice d'école à Genève, Mme Valérie Scollo, domiciliée à Cortaillod, est au bénéfice d'une licence de la Faculté des sciences de l'éducation – FAPSE – de l'Université de Genève ainsi que du « certificate of advanced studies » – CAS – en administration et gestion d'institutions de formation dans le cadre de la formation en direction d'institutions de formation – FORDIF -. Madame Scollo, de formation littéraire – maturité type A, classique et latine-, a été titulaire de classe à l'école primaire de Cayla (Genève) avant de devenir formatrice dans l'accompagnement des responsables d'école dans la gestion de projets, et, enfin, inspectrice d'école pour l'Etat de Genève.

Choisie parmi d'autres excellentes candidatures, Mme Valérie Scollo a été considérée par le Conseil communal de Val-de-Travers comme étant la personne dotée des qualités personnelles et des compétences professionnelles à même de diriger l'Ecole Jean-Jacques Rousseau dans le contexte de changement qui caractérisera ces prochaines années.

Val-de-Travers, le 18 mai 2010

LE CONSEIL COMMUNAL